

¿Y TÚ QUÉ ESPERAS?
Niega Iglesia que sacerdotes estén relacionados con delincuencia

Te aseguramos la BECA durante todos tus estudios.

Campus Centro Históricas Guerrero 305-A / Campus Salvador Nava: Av. Salvador Nava #1713 www.uvs.edu.mx 444 814 6936 Y 444 814 7583



Selena Gómez deja enigmático mensaje en Instagram

La 'reina' de la red social publica un extraño texto que se especula la llevaría a plantearse de nuevo aspectos y cuestiones de su vida

Gente!

Deportes

Histórica Medalla de México en Mundial de Atletismo

¡No más terrorismo!, clama el Papa

Es un camino sin salida, advierte

Nacional

25 de julio de 2016

www.elheraldoslp.com.mx

SECCIÓN

El Herald

Lunes

Año LXXIV número 26656
San Luis Potosí, S.L.P.
Precio: \$8.00
twitter @elheraldoslp

Presidente
Rodrigo Villasana López
Director General
Alejandro Villasana Mena
facebook El Herald SLP

de San Luis Potosí

Colaboración entre estados fundamental para mejorar la seguridad: Carreras

Asiste el Gobernador a Informe de su homólogo de Querétaro
Se fortalecerán las oportunidades de desarrollo, dice

Querétaro
Luego de asistir al primer informe del Gobernador del Estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servián, el mandatario potosino Juan Manuel Carreras López, aseguró que es fundamental la colaboración entre entidades federativas para mejorar la seguridad, en este caso de la región centro-bajío.

Carreras López indicó que esta región del país es una de las más dinámicas en materia de desarrollo económico, al concentrar una gran cantidad de inversión extranjera directa, lo que convierte a San Luis Potosí y a Querétaro en dos entidades que han logrado destacar en el plano internacional.

El jefe del Ejecutivo estatal agregó que con la rehabilitación que anunció el secretario de Comunicaciones y Transportes del Gobierno Federal, Gerardo Ruiz Esparza,

de la carretera 57 desde San Luis Potosí a Querétaro se fortalecerán las oportunidades de desarrollo para ambas entidades.

Finalmente, Carreras López, comentó que las inversiones que han llegado tanto a territorio potosino, como al queretano, son un gran aliciente para las familias, pues con la atracción de nuevas empresas, se estimula la economía, se crean nuevas fuentes de trabajo y se fortalece toda la región.

El Gobernador de Querétaro Francisco Domínguez Servián, saludó al mandatario potosino y agradeció su presencia en su primer informe de actividades.



QUERÉTARO.- El gobernador, Juan Manuel Carreras López, asistió como invitado de honor al Informe de su homólogo de Querétaro, Francisco Domínguez Servián.

INPODE paga a trabajadores con cheques sin fondo: SITTGE

Marcadea Loyola
El asesor legal del Sindicato de Trabajadoras y Trabajadores de Gobierno del Estado (SITTGE), José Enrique González Ruiz reveló que el Instituto

Potosino del Deporte (Inpode) está pagando a por lo menos 42 trabajadores con cheques sin fondo, por lo que exigen una solución a la problemática.

Indicó que esta situación se detectó desde la quincena pasada, cuando comenzaron

a recibir quejas de trabajadores de pagos quincenales que les habían realizado el Instituto con cheques sin fondo.

De igual forma, González Ruiz dio a conocer que José Cruz Coronado Sifuentes elemento de la Dirección se Se-

Hamilton gana el GP de Hungría



El británico, alcanzó su triunfo 48 en F1 y supera a Rosberg en la clasificación; 'Checo' y 'Guti' terminan 11 y 13

Deportes

Niega Iglesia que sacerdotes estén relacionados con la delincuencia

Gabriela Seidiver
Jesús Carlos Cabrero Romero, arzobispo de la Arquidiócesis de San Luis Potosí informó que los curas que han sido agredidos por presuntos grupos delincuenciales, es porque buscan información sobre la

comunidad y los habitantes de lugar, con la intención de ver como esta la situación en estas zonas.

Como se recordará el viernes por la noche un grupo de presuntos delincuentes ingresaron de forma violenta a la parroquia de la localidad Estanzuela, perteneciente al municipio de Mexquitic, buscando al párroco del lugar para darle un mensaje.

Dejó en claro que ninguno de los sacerdotes esta relacionados con la delincuencia, además de que sacerdotes no han expresado que estén siendo obligados a formar parte del hampa, Cabrero señaló que sí le han comunicado que durante fiestas patronales es cuando más aumenta la inseguridad.

Lamento que con la irrupción al templo de Dios, se evidencia que todos los ciudadanos están sujetos a la inseguridad y que los delincuentes, ya no respeten ni la casa del señor.

Los presumibles hampones llegaron al recinto católico presentándose en nombre "de su jefe" e indicó que el cura no había expresado intimidaciones, extorsiones, amenazas de parte de los presuntos delincuentes.

Valoró que los hechos en la referida iglesia, así como otros sucesos delincuenciales, donde se han regis-



Rechaza el Arzobispo, Jesús Carlos Cabrero Romero, que curas sean obligados a formar parte del hampa.

trado víctimas mortales, es una señal de que la inseguridad "ha desbordado" los espacios antes considerados seguros.

Aparte, en comunicado, la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSPE), informó que una presunta banda de supuestos delincuentes, fue detenida el viernes por policías estatales y municipales en la comunidad Maravillas en el municipio de Mexquitic de Carmona, luego de recibir una denuncia ciudadana en la que se informó que sujetos entraron a una capilla ubicada en la comunidad Estanzuela y amagaron con arma de fuego a tres de los presentes, a quienes ataron.



Por lo menos, son 45 empleados del INPODE que han sido afectados, por el pago con cheques sin fondo, acusa Enrique González Ruiz.

Asesinan a Alcalde de Pungarabato en Michoacán

Nacional